

Jussef, qui appartient à la Congrégation des Basiliens de Saint-Sauveur, est descendu chez les moines de cette Congrégation au Transtévère.

Le patriarche *Syrien*, Mgr Cyrille Benham-Benni, qui a été préconisé par le Souverain-Pontife au consistoire du 18 mai dernier, est descendu chez les Pères Dominicains, place d'Espagne.

Mgr Hagg, patriarche des *Maronites* est trop âgé pour entreprendre le voyage, mais il s'est fait représenter par son délégué, Mgr Howeik.

Le patriarcat des *Chaldéens* est vacant depuis la mort de Mgr Abolonian.

Il ne manquera donc que Mgr Azarian, patriarche des *Arméniens*, dont le départ aurait été contremandé au dernier moment, à la suite d'une invitation du Sultan. La décision du gouvernement turc serait due en partie à l'influence des schismatiques, en partie à l'influence de ceux qui voudraient voir enlever à la France son protectorat séculaire sur les catholiques orientaux.

Cet incident a retardé le départ de son Em. le cardinal Langénieux,—chargé de la direction des séances—mais son Eminence est arrivée à Rome dans la nuit du 21 octobre.

Le programme des conférences comprenait le relèvement du prestige des patriarcats orientaux catholiques, l'accroissement de leurs moyens d'action, afin qu'ils deviennent un centre naturel d'attraction pour les dissidents qui y trouveraient les rites, les privilèges et les bienfaits répondant à leurs nationalités respectives.

Le Pape a voulu montrer ses intentions à cet égard dans la réception qu'il a faite à Sa Béatitude Grégoire Jussef patriarche grec-catholique d'Antioche, d'Alexandrie et de tout l'Orient. A l'audience que le patriarche a reçu du Saint-Père, tous les dignitaires de la cour papale et les soldats s'étaient rangés, depuis le premier salon jusqu'au salon qu'occupe Sa Sainteté, et ont militairement salué le passage du patriarche ; les valets du Vatican, officiellement habillés en rouge, présidés par le premier huissier de Sa Sainteté, l'ont également salué. Sa Sainteté Léon XIII l'a reçu debout, l'a embrassé avec une affection toute paternelle, et l'a retenu une heure un quart, s'informant avec bienveillance de la santé du patriarche, lui témoignant son plaisir de le voir à Rome et son désir qu'il s'y trouvât bien.